

令和3年度二本松北小学校 学校だより No. 97

輝け!北っ子!

令和4年 2月24日

文責:校長 大内雅之

第2回 オンライン学習 ~ やってみることの大切さ ~

2月21日の5校時に第2回のオンライン授業を実施しました。いかがでしたでしょうか。各学年とも、前回1月に行った反省を生かしての授業となりました。声の大きさの調整、ハウリングの防止、子どもの意思表示の仕方、黒板の写し方等、先生方が本当に配慮しながら授業を行っていました。今回の授業は「国語」と「算数」がほとんどでしたが、前回と大きく違うのは、練習問題などではなく、いつも通りの授業として、学習内容を進める授業としてオンライン学習を行っ

ていたことでした。素晴らしい先生方の意識の変化、スキルの向上を感じています。手前味噌ですが、素晴らしい先生方です。

校長として全学級を見て回りましたが、どの学級も前回より格段授業がスムーズに展開されているように思いました。







「習うより慣れろ」。やってみることに大切さを実感した時間でした。子どもたちのスキルもぐんと上達しています。日常的にタブレットを使用し、タブレットが特別なものではなく、ごく普通の「道具」になってきているのがうかがえました。

新型コロナウイルス感染症の拡大によりオンライン学習の必要性は以前よりずっと高まっています。まだ、Wi-Fi 環境が整っていない家庭などはこの機会に設置を検討してみていただけたらと思っています。また、オンライン学習に対する感想やご意見などありましたら、お気軽にお寄せください。

春を待つ

~6年生から ほっこりするプレゼント~

6年生から折り紙で作った「おひな様」をいただきました。「これまでお世話になった感謝の気持ちを込めたプレゼントです。」といって届けてくれました。手作りの温かさが伝わってきます。

とっても心がほっこりするプレゼントで、早速校長室の前に飾らせてもらいました。

短い3学期、卒業までのカウントダウンも始まっています。コロナ禍、さらにはまん延防止期間中とあってなかなか思うような活動ができない状況が続いていますが、その中でも自分たちでできることを行っていく姿はとても素敵です。ありがとう6年生。



保護者の皆様からの声をお待ちしています。

~学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください(または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで)~

切り取り線

新型コロナウイルス感染症への対応

- 〇 子どもたちの毎日の検温、体調確認。下校後の行動確認 (外出、習い事等)。
- できる限り不織布マスクの着用。正しい着用の推進。
- 〇 手洗い・換気等の励行。密の回避。
- 子ども、同居家族に風邪の症状が見られた場合の登校自粛。
- 〇 児童・家族のPCR検査の受検、濃厚接触者認定、学級閉鎖等あれば、できるだけ早い学校への連絡。
 - ■平日・日中-学校0243-23-0029
 - ■休日・夜間-学校携帯080-2814-4808
- 〇 不要不急の外出の自粛。 等

~ よろしくお願いします ~